

Wochen=

der Churfürstlich=



Blatt

Sächsisch=

Voigtländischen

Crenz=Stadt Plauen

Achter Jahrgang.

Erstes Vierteljahr.

Nach einem öffentlichen Blatte soll am 19. dies. früh um 10 Uhr in Stuttgart, aus dem Kayserl. Königl. Hauptquartier aus Mannheim durch eine Stafette die Nachricht angekommen seyn, daß die Franken nach einem aus Paris erhaltenen Courier, bey der Armee, den allgemeinen Frieden unter Trommelschlag bekannt gemacht haben; daß aus der Bestung Landau alle Artillerie abgefahren werde, und daß diese Beste von Oesterreichern werde besetzt werden.

Unstreitig aber ist diese Nachricht nur zur Täuschung des Publikums in jenes Blatt eingerückt worden; denn es kann ohnmöglich schon soweit gekommen seyn, daß ein allgemeiner Friede unter Trommelschlag bekannt gemacht worden sey, weil man doch noch nirgends etwas weder von Präliminarien noch von einem zu Abschließung eines allgemeinen Friedens eröffneten oder niedergesetzten Congresse gelesen hat.

Florenz, d. 5. März. Nachdem der franz. Minister dieser Tage eine lange Conferenz mit dem Obersthofmeister, Marquis von Manfredini, gehabt hatte, fertigte er einen außerordentlichen Courier nach Paris ab; man glaubt, daß es einen wichtigen Gegenstand betroffen habe. —

London, d. 11. März. Den 7. dies. ist wiederum eine Person aus Paris bey dem Lord Grenville angelanget; die mitgebrachten Depeschen waren mit dem Französischen Nationalsiegel versehen. Gestern ward über die von Wien eingelaufenen Depeschen Staatsrath gehalten, und der Courier Hunter soll sich fertig machen, die Antwort des Brittischen Cabinets an den Kayserl. Hof zu überbringen.

Paris, d. 13. März. Daß Friedensunterhandlungen noch statt finden, erhellet aus folgender Stelle einer officiellen Zeitung: "Wenn es wahr ist, daß das von unsern Feinden ausgeführte Geld nur
dann

X